

**GOBERNACIÓN DEPARTAMENTAL DE SACATEPÉQUEZ**  
**LEY DE ACCESO A LA INFORMACION PÚBLICA**  
**ARTÍCULO 10, NUMERAL 24**

La Gobernación Departamental de Sacatepéquez, es una institución de carácter nacional y público y maneja o no, fondos para compras o contrataciones de acuerdo a lo especificado en los numerales anteriores.

La Antigua Guatemala, treinta (30) de Noviembre del año dos mil veintitrés (2,023).



Zandra A. Escobar Nieves de Argueta  
JEFE ADMINISTRATIVO Y FINANCIERO INTERINA  
GOBERNACIÓN DEPARTAMENTAL DE SACATEPÉQUEZ